
Pièces 2 Pièces

Superficie 55 m²

Référence 377

Prix 479 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  la  bocca  -  l'agence  laforêt  cannes  croisette  vous  propose  ce  charmant

appartement  de  55  m2,  entièrement  rénové  dans  une  résidence  de  standing  et

sécurisée,  avec  accès  privé  à  la  mer,  il  comprenant  :  une  entrée,  une  vaste  et

lumineuse  pièce  à  vivre  avec  cuisine  aménagée  et  équipée,  un  dégagement

desservant  une  belle  salle  d'eau  avec  douche  à  l'italienne,  une  grande  chambre

avec placard et un wc indépendant. Terrasse d'une superficie de 17 m2 avec vue

imprenable  sur  la  mer.  Le  tout  avec  une  cave  et  possibilité  de  louer  un  garage

fermé au sein de la résidence. Proche des commerces et des ...

The laforêt cannes croisette agency offers you this charming apartment of 55 m2,

completely  renovated,  located  in  cannes  la  bocca,  in  a  luxury  and  secure

residence,  with  private  access  to  the  sea,  it  includes:  an  entrance,  a  large  and

bright room to LIV with fitted and equipped kitchen, a hallway leading to a beautiful

bathroom  with  walk-in  shower,  a  large  bedroom  with  cupboard  and  a  separate

toilet. Terrace with an area of 17 m2 with breathtaking views of the sea. All with a

cellar  and  possibility  of  renting  a  closed  garage  within  the  residence.  Close  to

shops and transport. Sea front - ...

LAFORÊT CANNES CROISETTE

2 rue Bertrand Lépine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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